Generado: 28 November, 2025, 04:36

muerte	por i	tecal	loma	a
Escrito por la	tino25	- 04/06	/2011	23:14

Hola a todos. Quisiera saber si hay alguien por ahí que me pueda ayudar.

Recientemente he perdido a un familiar por un motivo que hasta hace poco no sabía que existía. Tengo que decir que no soy médico, ni se nada de medicina, pero según lo que he investigado por mi cuenta (ya que todavía la familia estamos a la espera de los resultados de la autopsia), el motivo de la muerte puede ser debido a un fecaloma (acumulación de heces en ano que taponan el flujo normal del tracto intestinal). Resulta que este familiar desde hace un tiempo, tenía problemas para ir al baño. Hace unos meses viendo que le era imposible hacer sus necesidades tuvo que ir al médico por urgencias, y allí le realizaron una limpieza de intestinos, con lo cual volvió a casa perfectamente.

Tengo que decir, que después de esto se sometió a unas pruebas para descartar el tumor. Las cuales salieron negativas, por lo que quedamos tranquilos en este aspecto.

Él se había quedado muy delgado de todo, menos de su barriga que se había hinchado mucho en las últimas semanas. Todos lo relacionábamos con los problemas que tenía, pero no sabíamos que la cosa podía llegar a ser tan grave.

Pues bien, que el pasado martes volvió a ir a urgencias con los mismos síntomas (dolores de barriga, hinchazon de barriga, imposibilidad para hacer de vientre, imposibilidad para orinar). El caso es que esto ocurrió el pasado martes y quedó ingresado en boxes. El miércoles lo subieron a planta después de hacerle otra limpieza de intestinos, y la cosa parecía controlada, e incluso su barriga había disminuido considerablemente. Pero no fue hasta el jueves al medio día, cuando su barriga comenzó de nuevo a hincharse sin motivo alguno, ya que estaba siendo alimentado por sonda intravenosa y ya había sido limpiado por dentro. Pues bien, además de este síntoma, comenzó a tener graves problemas respiratorios así como también la perdida de sensibilidad en ambas piernas. Según un primer diagnóstico del médico, esto era normal, ya que era debido a una presión interna (podía ser de gases) que estaba afectando al riego sanguíneo, y que pronto todo volvería a la normalidad (le pusieron oxígeno para ayudarlo a respirar). El caso es que ese mismo jueves por la noche, empeoró considerablemente hasta el punto de tener que operarlo a vida o muerte, ya que los médicos allí reunidos, dijeron que estaba muy grave. Tengo que decir, que debido a lo débil que estaba fue imposible operarlo, ya que si lo hubiesen anestesiado no hubiese despertado. Automáticamente y en estado grave fue ingresado en la UCI sobre las 10 de la noche, y a las 12 falleció.

Quisiera saber si hay algún médico o alguien por ahí que nos pueda ayudar a arrojar algo de luz a lo que ha pasado, ya que toda la familia estamos consternados por el trágico final. Según he visto en internet los síntomas son casi idénticos a los de un fecaloma, aunque también he visto, que este puede ser causado por un tumor, y mi duda es si esto puede ser así, ya que a este familiar, tal y como he dicho anteriormente, se le hizo una prueba para descartar el tumor, la cual salió negativa. Pero ahora por otro lado, todo lo que busco en libros y en internet, me lleva a relacionarlo con tumor y cancer. ¿Puede ser posible que fuese un tumor maligno y letal y que se hubiese pasado por alto? ¿con las pruebas que se había realizado anteriormente y las realizadas cuando estuvo ingresado, no habría salido algo que así lo indicase?.

Agracedería mucho cualquier tipo de ayuda que no haga comprender porque este familiar ya no está aquí con nosotros.

Muchas gracias.

 =======================================	